

Presse-Information

Kornwestheim, 28.11.2025

W&W-Gruppe stärkt Asset Management

Aufgrund zunehmender Bedeutung der Kapitalanlage für den Konzern sowie wachsender Unsicherheiten an den internationalen Finanzmärkten verstärkt die W&W-Gruppe ihr Asset Management-Team. Im Zuge dessen übernimmt Alexander Hauser (49) – vorbehaltlich der Zustimmung der Aufsichtsgremien – im Laufe des 1. Quartals 2026 die Sprecherfunktion in der Geschäftsführung der W&W Asset Management GmbH.

Neben Hauser, der sich im Schwerpunkt der strategischen Asset Allocation sowie den liquiden Kapitalanlagen widmet, wird die Geschäftsführung durch Kathrin Vogels (Illiquote Assets und Immobilien) und Marlies Wiest-Jetter (Marktfolge) komplettiert.

In der Württembergischen Lebensversicherung (WürtLeben) wird Hauser zudem Generalbevollmächtigter für Kapitalanlagen. Seit 2007 bei der Meag Munich Ergo AssetManagement (MEAG) tätig, leitete Hauser zuletzt den Bereich Group Clients Investment Management & Public Markets Solutions.

Über die W&W-Gruppe

1999 aus dem Zusammenschluss der beiden Traditionssunternehmen Wüstenrot und Württembergische entstanden, entwickelt und vermittelt die W&W-Gruppe heute die vier Bausteine moderner Vorsorge: Absicherung, Wohneigentum, Risikoschutz und Vermögensbildung. Sie verbindet die Geschäftsfelder Wohnen und Versichern mit den digitalen Initiativen und Marken des Konzerns wie Adam Riese und bietet auf diese Weise Kundinnen und Kunden die Vorsorgelösung, die zu ihnen passt. Dabei setzt die W&W-Gruppe auf den Omnikanalvertrieb, der von eigenen Außendiensten über Kooperations- und Partnervertriebe sowie Makleraktivitäten bis hin zu digitalen Initiativen reicht. Für den börsennotierten Konzern mit Sitz in Kornwestheim arbeiten derzeit rund 13.000 Menschen im Innen- und Außendienst.